
別記様式（第７条関係） 
 

会　議　録 
 
１　会議の名称　　富士川町食育推進協議 
 
２　会議日時　　　令和６年２月２９日（木）　午後４時～５時 
 
３　開催場所　　　富士川町役場２階　会議室２０１ 
 
４　出席者数　　　（１）委員８名 
　　　　　　　　　（２）事務局３名 
 
５　議題     （１）令和５年度富士川町食育推進取組状況について 

（２）令和５年度富士川町取組の評価について 
６　審議会内容 
　（１）開会 
　（２）会長あいさつ 
（３）議事 

①令和５年度富士川町食育推進取組状況について 

②令和５年度富士川町取組の評価について 
③その他 

　（４）閉会 
 
７　発言の内容 
 
事務局：令和５年度食育推進取組状況について説明 
 
委員　：食生活改善推進員会で災害時に備え、袋に調味料と食材を入れて湯煎

する、「パッククッキング」の学習会を行った。災害のフェーズにも

よるが、日常生活にも取り入れらるので、住民に広めていきたい。 
 

委員　：幼稚園では、コロナ禍以前は食育に関連した劇をしていた。少しずつ 

対面手出来る食育をしていきたいと考えている。 
 

 



委員　：保育所では、コロナ禍以前は手作りおやつを作って食べる体験をしてい

たが、それは再開できていない。年長児が苗から栽培した野菜等を給食

に使用する等、そういった食育の取組は継続して実施できている。 

 

委員　：安全な食材を給食に提供するためにはどうしたらいいか、武蔵野市の食

育に携わった山田清さんという方から話しを聞く勉強会に参加したこ

とがある。急にはできないが、少しずつ食育を進め、将来、安全な野菜

を給食に提供できたらいいと考えている。 

 

事務局：令和５年度取組の評価について説明 

 

委員　：食育のアンケートはどんな内容か。どんな工夫をしたのか。 

 

事務局：食事バランスガイドの周知と認知度を調査するアンケートになってい

る。レイアウトや見やすさを工夫し記入漏れがないように工夫した。令

和６年度については、アンケートと食事バランスガイドの説明を切り

離して、各家庭に食育媒体が残る工夫をする予定。 

 

委員　：申込書と一緒に入っているので、アンケートだと気づきにくい。その点

の工夫ができればよいと思う。 

 

委員　：7時前に起きない子供や 9時以降に寝る園児が意外と多いと感じた。保

護者の就労状況にもよるのかと思うが、夕食を手作りするのかなど興

味がわいた。 

 

事務局：惣菜や既製品の利用などの頻度などを調査を検討していきたい。 

 

委員　：評価項目の 1つの、学校給食における峡南地区の食材の使用量拡大は、

キログラムベースだが、給食の使用食材の品目数も１つの評価の基準

になると思う。 

 

事務局：次期計画の評価項目の選定の際に参考にしたい。 

 

委員　：今後の協議会のスケジュールは。 

 

事務局：来年度 5月～6月頃に第 1回食育推進協議会を開催予定。


